

## NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. D. M. Johnson, ancien ambassadeur du Canada auprès de l'Union des Républiques soviétiques socialistes, a été prêté à l'Organisation des Nations Unies et nommé représentant résident au Nigéria du Bureau de l'assistance technique, à compter du 16 janvier 1961.
- M. G. G. Langille, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Quito. Il a quitté Ottawa le 1<sup>er</sup> février 1961.
- M. M. Gauvin, de l'ambassade du Canada à Buenos-Aires, est affecté au consulat général du Canada à Léopoldville. Il a quitté Buenos-Aires le 4 février 1961.
- M. H. G. Hampson, du haut-commissariat du Canada à Accra, est affecté au haut-commissariat du Canada à Karachi. Il a quitté Accra le 8 février 1961.
- M. P. A. Bridle, est nommé ambassadeur du Canada en Turquie. Il a quitté le Collège impérial de la défense à Londres le 12 février 1961.
- M<sup>lle</sup> A. Ireland, de l'ambassade du Canada à Washington, est affectée à l'administration centrale. Elle a quitté Washington le 13 février 1961.
- M. G. L. Hearn, de l'administration centrale, est affecté au haut-commissariat du Canada à Accra. Il a quitté Ottawa le 26 février 1961.